



María Engracia Pérez Palomero, elegida nueva presidenta del Colegio de Farmacéuticos

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Tras ocho años en el cargo, Carlos García Pérez-Teijón cede el testigo de la presidencia del Colegio Oficial de Farmacéuticos a María Engracia Pérez Palomero, «que encabeza un equipo representativo de la realidad

de los farmacéuticos en la Provincia de Salamanca, teniendo una visión transversal de la profesión: diversidad de ámbitos profesionales y realidades laborales, experiencia y juventud», explican desde el colegio salmantino.

El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Salamanca ha fina-

lizado el proceso de elecciones a su Órgano de Gobierno, -aplazado en el mes de marzo por la crisis sanitaria generada por el coronavirus-, una vez publicado en el BOE el levantamiento de la suspensión de los plazos administrativos.

Al haberse presentado una úni-

ca candidatura, han quedado proclamados electos sus candidatos. Así, María Engracia Pérez Palomero será la presidenta; María Teresa Bustos será la vicepresidenta y Francisco Javier Sánchez Hernández, responsable de Microbiología del Laboratorio de Salud Pública de Salamanca, ejercerá como secretario del Colegio.

El cargo de tesorero es para Carlos García Cuanda. Las vocalías están repartidas entre Miguel de Pando Jiménez-Ridruejo

(vocalía de Oficina de Farmacia); Blanca Santos Alonso-Burón (vocalía de Alimentación); Iván Ramos Niño (vocalía de Dermofarmacia); Carmen de Arriba Alonso (vocalía de Distribución); María Trinidad Martín Cillero (vocalía de Farmacia Hospitalaria) y Ana María Martín Suárez (vocalía de otras actividades. Además, es Profesora Titular en la Facultad de Farmacia).

La nueva directiva tomará posesión de sus cargos en la segunda quincena del mes del julio.